



Hochzeit von Weilrods zukünftigem Bürgermeister

Beitrag

Seit über 30 Jahren besteht mit der Chiemsee-Samerberg-Region eine Freundschaft mit der Gemeinde Weilrod im Hochtaunus-Gebiet. Vielfältige, kulturelle und touristische Aktivitäten haben gegenseitig die Partnerschaft mit Leben erfüllt. Am Donnerstag, 29. Juni wird Götz Esser als neuer Bürgermeister von Weilrod vereidigt, rechtzeitig zuvor ging er in das Rathaus, um sich mit seiner Verlobten Tatjana Später endgültig zu binden. Die Trauung nahm Nadja Maurer vor, eine Großnichte der Braut. Götz Esser und die Feuerwehr Hasselbach aus der Gemeinde Weilrod werden auch das Gaurachtenfest des Chiemgau-Alpenverbandes am 30. Juli in Prien-Atzing besuchen.

Redaktion und Leser der Samerberger Nachrichten gratulieren und wünschen alles Gute für das gemeinsame Leben.

Fotos: privat – Tatjana Später-Esser und Götz Esser, der neugewählte Bürgermeister von Weilrod im Hochtaunus





Kategorie

1. Allgemein
2. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Weitere Umgebung